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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Bundesinvestitionsprogramm „Gemeinsam gegen Gewalt an Frauen“ 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat das Bundesinvestitionsprogramm „Gemeinsam 
gegen Gewalt an Frauen“, für das der Bund seit 2020 und noch bis Ende 
2024 jährlich 30 Millionen Euro für den Aus-, Um- und Neubau von 
Frauenhäusern und Fachberatungsstellen bereitstellt? 
 

2. Wieviel Mittel konnten davon seit 2020 für den Aus-, Um- und Neubau von 
Frauenhäusern und Fachberatungsstellen für das Bundesland Bremen 
generiert werden? 
 

3. Wie viele zusätzliche Frauenhausplätze konnten dadurch geschaffen 
werden und welche weiteren Planungen verfolgt der Senat diesbezüglich? 

 
 
 

Selin Arpaz, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


